

Se alistan condiciones para maratón en balneario cubano de Varadero



Maratón de Varadero

Matanzas, Cuba, 11 feb (PL).- La cubana provincia de Matanzas alista desde el martes condiciones para el desarrollo del VI Maratón de Varadero, una de las citas más importantes del país en carreras de largo aliento.

Según refiere el medio digital deportivo Jit, ya se encuentra abierto el proceso de inscripciones de atletas que competirán en la carrera a efectuarse el venidero 30 de marzo.

Los corredores de la Isla podrán certificar su participación hasta el venidero 10 de marzo a través del correo electrónico varadero21k@gmail.com, o de manera presencial ante los responsables del proyecto Marabana-Maracuba en cada provincia del país.

La doble medallista olímpica y bicampeona mundial de los 800 metros, Ana Fidelia Quirot, precisó que por la ciudad balneario cubana se desarrollarán pruebas en las distancias de maratón, media maratón, 10 kilómetros y la carrera popular de tres kilómetros.

La arrancada y meta de la prueba volverá a situarse frente al Centro Comercial Hicacos, escenario en el cual se desplegarán además un atractivo programa de actividades recreativas.

El medio de prensa puntualiza que en cuanto a participación de extranjeros las inscripciones se realizarán mediante los perfiles en redes sociales de la empresa de gestión deportiva Pineda Sports, coordinadora de la cita junto al Instituto Nacional de Educación Física y Recreación, la Empresa Mercantil Cubadeportes S. A. y la Federación Cubana de Atletismo.

En el año 2018 se efectuó la primera edición del certamen de una lid que ha crecido con el decursar de los años, muestra de ello resulta la presencia en el año último de corredores de más de una veintena de naciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/376361-se-alistan-condiciones-para-maraton-en-balneario-cubano-de-varadero>



Radio Habana Cuba